

児童生徒をまもり育てる協議会 記録

(第2回 学校運営協議会)

日時 令和4年6月24日(火) 19時
記録 堀尾 恭子

1 開会の言葉

2 開会挨拶 (会長 坂本新一郎)

コロナ禍となり、学校行事等の延期や中止が続いた。そのため、地域の皆様との触合いが減っていき残念に思っていた。今年度は、感染対策を講じたうえで、できるだけ地域の皆様との交流が持てるようになっていきたいと思っている。

3 自己紹介

4 協議事項

(1) 会則について (事務局 吉田昌弘)

別紙

- 不審者、校区内の安全に関しては、広い範囲になるので特に地域の皆様の力を貸していただきたい。

(2) 立間小学校の児童の実態について (生徒指導主事 松田翔平)

別紙

- 本校の不登校児童は、現在0人である。
- 学校で使用しているタブレットの使い方での問題も心配されるので、ルールづくりをしていきたい。
- 水泳練習が始まり、子ども達の中には疲れが出ている子もいる。家庭で様子を見ていただいたり、励ましたりしていただきたい。
- アンケート結果に出ていることに関しては、本人と教育相談をするなど対応済みである。
- 1年生に関しては、集団生活について学んでいるところである。

(3) 立間小学校の今年度の取組について (校長 坂本新一郎)

別紙

- 今年度は感染症対策を講じたうえで、従来通りの活動を行っていきたい。
- 夏休みのプールについては、市内統一事項として開放をしないことになった。
- 例年11月に行われている音楽会も、音楽の指導が始まったばかりなので今年度は開催しないことになった。来年度に向けて各校での指導を充実させる。
- 運動会は、開始時刻を早めて半日開催で検討している。
- 運動会や学習発表会は、今年度は地域の皆様にもご案内するので、ぜひ見に来てほしい。

○ 防災マップ作りについて

- ・ 7月…防災さんぽ

子どもたちが地域を歩いて回る時に、地域の皆様にも一緒に回っていただき、防災、減災施設や地域の様子、災害当時の様子などを話していただきたい。

(4) 「まもるくんの家」の確認

別紙

NO5 中組 赤松さん…なくなっている。

NO9 奥白井谷 清家さん…こちらにいらっしゃらない。

NO19 池田商店を消す。豊子さんを多津子さんに変更

NO21 レストランの方にするなら、小地区名を医王寺下上に変更

NO37 大田さん…酒店はやっていない。

- 子どものいない地域もあるが、遊びに行ったりすることもあるので、よろしく願います。

(5) 校区内の危険個所について (学校安全主任 吉田昌弘)

別紙

- 蔣・竹城下…竹田仲男さんを博彦さんに変更

上谷武則さんを京子さんに変更

- 奥白井谷…奥白井谷集会所を奥白井谷公民館上に変更

- 赤旗は次回のPTA役員会で配布する。

- 新たに立てたほうが良いところはないが、復興工事のトラックが多いので、校区内の県道や市道は、全般的に危険である。

(6) 意見交換

- 地域での子どもたちの様子について

- ・ 特に問題はない。
- ・ 何かあったらすぐに学校に連絡をしてほしい。

(7) その他

- 全校児童の人数が知りたい。

- ・ 全校児童数は、(1年…6人 2年…4人 3年…6人 4年…7人 5年…1人 6年…3人)の27人である。

- 小学校の統合について、話はどこまで進んでいるのか

- ・ 宇和島市HPに詳しいことが載っている。
- ・ 4月開校に向けて、校舎建設のためのかさ上げ工事が始まる。(中学校テニスコートあたり)
- ・ 開校まで1年半となった。中学校横の川の河川工事も同時期に始まる。本当に間に合うのか心配である。
- ・ 統合したら、立間地区の子どもたちはスクールバスを利用して通学する。

- 校舎等の跡地利用について

- ・ 7月19日第1回跡地利用委員会がもたれる。その時に市の担当者も招いて話し合いが行われる。

- ・ 跡地利用については、地域の皆様の意見を聞きながら進めていく。
い。

5 閉会挨拶 (副会長 河野啓助)

6 閉会の言葉

第2回 学校運営協議会記録

1 開会の言葉

2 開会挨拶 (会長 池田多津子)

3 計画と会則について (事務局 吉田昌弘)

別紙

- 地域防災訓練は、立間公民館館長さん主事さんと相談して開催したい。
- 地域の皆様の力をお借りして地域学習、防災学習を行うことで、立間っていいなと思う子ども達を育てていきたい。

4 意見交換

○ 地域防災訓練について (堀尾公民館主事)

- ・ 1月2月頃に開催したい。
- ・ 内容は、防災マップの発表、地震やはしご車の体験、消防団による放水体験などを検討している。
- ・ 宮川防災士さんにもかかわっていただいて行いたい。

○ 立間納涼祭について

- ・ やぐらを立てての開催は今年度も見合わせる。
- ・ 小学校の体育館で、踊りや子ども達へのお菓子まき、運動場での花火など規模を縮小して開催予定。
- ・ 人手が必要なので、協力をお願いしたい。

5 閉会の言葉 (学校長 坂本新一郎)